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Entgeltfortzahlung Musikschule und VHS

Wir fragen das Bezirksamt:

1. Hat sich an der Situation der Musikschule, die in Anfrage Drs. XX-507 beschrieben 
wurde, inzwischen etwas geändert?

2. Wie viele Online-Angebote, die während der ersten Lockdown-Phase im Frühjahr 
entwickelt wurden, wurden in das permanente Angebot der Musikschule über-
nommen? In welcher Höhe wurden dadurch Entgelte für die Honorarkräfte weiter-
bezahlt?

3. Laut Pressemitteilung der SenBJF vom 27.10.2020 ist „den Bezirken die rechtliche 
Möglichkeit eröffnet […], die Honorare der freien Mitarbeitenden der VHS weiter-
zuzahlen, und das entsprechende Rundschreiben verlängert […]“. Wird in Span-
dau so verfahren? Wenn ja, in welcher Höhe werden dadurch Entgelte für die frei-
en Mitarbeitenden weiterbezahlt?

4. Worin liegt nach Auffassung des Bezirksamtes der Unterschied in dieser Handha-
bung zwischen Musikschule und Volkshochschule?

5. Wird das Bezirksamt auf Landesebene auf diese Diskrepanz hinweisen?

Wir bitten um schriftliche Beantwortung.

Berlin, den 19.11.2020
Leschewitz, L.

Fraktionsvorsitzende(r)


